



ianvier 2025



CONSEIL MUNICIPAL : CLÔTURE DE L'ANNÉE ET FIN DE MANDAT POUR JACQUES DUBAY

Jeudi 12 décembre, le dernier conseil municipal de l'année a accueilli les membres du conseil municipal des jeunes, venus découvrir son fonctionnement. En fin de séance, le maire, Jacques Dubay, a pris la parole pour annoncer qu'il quittera son poste au 1er janvier 2025 tout en restant conseiller municipal et président de la Communauté de Communes Rhône Crussol. Il a exprimé avec émotion cette décision, mûrement réfléchie, qui vise à assurer une continuité sereine et efficace des projets communaux jusqu'à la fin du mandat en mars 2026, tout en préparant l'avenir.

Jacques Dubay a chaleureusement remercié les équipes municipales qui l'ont accompagné et soutenu depuis 2014, ainsi que les membres de l'opposition. Il a également salué l'engagement de l'ensemble des services municipaux au fil des années. Enfin, il a remercié tous les habitants, les associations, les bénévoles et l'ensemble des acteurs économiques qui font vivre Saint-Péray.

C'est Frédéric Gerland, premier adjoint, qui sera proposé au vote du conseil municipal le 9 janvier 2025, pour lui succéder en tant que maire de la commune. Après avoir été chaleureusement applaudi par l'ensemble des élus et des personnes présentes, la séance s'est achevée sur un moment convivial, marquant la fin d'une étape importante pour Saint-Péray.

L'équipe municipale vous présente ses meilleurs vœux pour l'année 2025!





DES ARBRES POUR UN ENVIRONNEMENT PLUS VERT ET AGRÉABLE

Dans le cadre de notre démarche de végétalisation des espaces publics, de nouveaux arbres ont été plantés au stade de la Plaine et sur le parking du tennis. Cette initiative s'inscrit dans une volonté forte de créer des espaces plus verts et accueillants, participant à l'embellissement de la ville et améliorant la qualité de vie des habitants.

Ces plantations embellissent nos espaces tout en régulant les températures. En effet, la différence entre l'ombre et le plein soleil peut être considérable, offrant ainsi un confort précieux lors des fortes chaleurs.

Cette action reflète une ambition plus large : faire de notre ville un espace plus durable et agréable pour tous.



3

9ÈMES RENCONTRES DE L'ENTREPRISE À SAINT-PÉRAY



Le 2 décembre, 70 acteurx locaux se sont retrouvés au CEP du Prieuré. Ces moments d'échange permettent de discuter de projets concrets et de perspectives d'avenir. Ils renforcent les liens entre acteurs économiques et municipalité, tout en soulignant l'importance de travailler ensemble pour dynamiser notre ville. Un moment convivial, mettant à l'honneur notre terroir, a permis de prolonger les échanges. À l'année prochaine pour une nouvelle édition!



Le 4 décembre, le marché de Saint-Péray a marqué le début des festivités de Noël. Une tombola, organisée par la commune et le Syndicat des Commerçants des Marchés de France Drôme/Ardèche, a permis aux visiteurs de remporter de nombreux lots, offerts par les forains. La Maison des Vins et du Tourisme a présenté ses prochaines activités, tandis que le Comité de Jumelage et l'école de musique ont animé l'événement. Merci aux commerçants pour leur fidélité tout au long de l'année. Rendez-vous en juin pour une animation estivale!







ANTOINE DONNEAUX CLÔTURE LA SAISON CULTURELLE

Le 18 décembre, le CEP du Prieuré a accueilli le spectacle d'Antoine Donneaux, marquant la fin de la saison 2024. Cet imitateur a présenté un spectacle mêlant humour et talent vocal, offrant un vrai moment de détente et de divertissement apprécié par les spectateurs.

Tout au long de l'année, Sandrine Ville Lam-Kam, adjointe à la culture et l'équipe du CEP ont offert une grande diversité d'événements : concerts, expositions, spectacles, conférences... Ces propositions culturelles attirent un public nombreux et enthousiaste, faisant salle comble à chaque fois.

L'équipe du CEP travaille déjà activement pour offrir au public une saison culturelle 2025 pétillante et riche en surprises !







ZOOM SUR LE WEEK-END SCINTILLANT DU 6,7 ET 8 DÉCEMBRE

Grand succès pour ces trois jours féeriques. Vous avez été nombreux à participer aux différentes animations organisées par la commune !

Le vendredi soir, la place de l'Hôtel de Ville s'est animée avec des ateliers créatifs et des balades à poney. Le feu d'artifice, tiré depuis le château de Beauregard, a illuminé le ciel et les yeux des spectateurs. Le spectacle « Les Magiciennes et la Potion de Noël » de Mikael Ferreira a ensuite capté l'attention de tous, ajoutant une touche féerique à la soirée. Des chants celtiques ont conclu ce moment magique.

Samedi et dimanche, au CEP du Prieuré, le marché de Noël a rassemblé près de 50 exposants locaux. C'était l'occasion idéale pour trouver des cadeaux uniques et profiter d'une ambiance chaleureuse et conviviale.

Le week-end s'est conclu par les Foulées de Noël, une course festive qui a réuni près de 650 participants. Malgré la pluie, cette 8ème édition affiche un record de coureurs au départ. Organisée par le service Sports et Jeunesse, avec le soutien des services techniques et de la Police Municipale, cette course incontournable a rassemblé sportifs et familles dans une ambiance de fête. Merci aux 85 bénévoles des clubs sportifs locaux, dont l'engagement a garanti le succès de l'événement! Bravo à eux et à tous les participants pour ce moment sportif et convivial!

Enfin, merci à tous ceux qui ont contribué à rendre ce week-end spécial : participants, exposants, bénévoles et agents communaux !





INFOS EXPRESS

9 janvier : Conseil municipal pour l'élection du Maire à 20h en salle d'honneur

12 janvier : Saint-Vincent à partir de 10h30 à l'église de Saint-Péray

14 janvier : Voeux à la population à 19h au CEP du Prieuré

23 janvier : Galette des rois - Réservé au plus de 70 ans à partir de 14h au CEP du Prieuré

31 janvier : Montée aux flambeaux

+ d'infos sur le site de la mairie rubrique «Événements»







DROIT D'EXPRESSION DE L'OPPOSITION

www.unfuturpoursaintperay.blogspot.com

Retrouvez tous les détails et horaires sur le site interne et la page Facebook de la Mairie de Saint-Péray

'hésitez pas à faire connaître cette lettre d'information autour de vous

Inscription: <u>www.st-peray.com</u>
Vous la recevrez par mail chaque début du mois!

Éditeur : Mairie de Saint-Péray • Directeur de publication et rédacteur : F. Gerla